

La bibliothèque en musique

Le Républicain Lorrain - 05 juin 2025 à 19:16 - Temps de lecture : 1 min

|



La chorale d'enfants a été ovationnée.

La bibliothèque a participé à la 4e saison des Bibliothèques en Scène. Cette manifestation initiée par le Département a pour objectif de conforter le rôle des bibliothèques en tant que lieux de mixité et d'ouverture culturelle en invitant les musiciens des écoles de musique et conservatoires à investir de nouveaux lieux. Après un joli moment musical avec les jeunes choristes de l'école de musique Les Arpèges, le duo guitare-accordéon composé de Jean-Claude Befera, président de l'école, et Florent Ollinger, élève, a interprété plusieurs grands standards musicaux... de "Bella Ciao" à Stevie Wonder. Wonderful !

La bibliothèque donne rendez-vous aux lecteurs de tous âges pour des animations autour de la lecture tout au long de l'année.